

## La Roche-Derrien Calandre club d'Armor. 500 € pour l'IRM

Judi, le médecin Yves Droumaguet était invité au café-brocante En Apar'thé, pour recevoir un chèque de 500 € de l'association Calandre club d'Armor, présidée par Louis Riou.

Ce généreux don contribuera à l'installation de l'IRM de Lannion. L'association est composée de 110 passionnés de voitures anciennes. En organisant une bourse d'échanges, « nous pouvons investir dans des actions de terrain, dont deux Téléthons par an », a précisé Louis Riou, ancien Rochois.

### Il manque encore 13.000 €

« Merci de soutenir l'offre de soins dans le Trégor. Il manque encore 13.000 € pour terminer les réaménagements », indique le médecin.

Le maire, Jean-Louis Even, rappelle qu'un don de 100 € génère



Louis Riou, président ; Odile Pastol, trésorière ; Dr Yves Droumaguet ; Danièle Lozahic, vice-présidente ; Jean-Louis Even, maire ; Jean-Yves Le Guillou, bénévole fonds dotation.

un crédit d'impôt de 66 €. Les dons sont à adresser au siège du fonds de dotation, 1, rue des Sorbiers, à La Roche-Derrien, en joignant une enveloppe timbrée pour le reçu fiscal ou sur HelloAs-

so « Une IRM pour le Trégor ».

### ▼ Pratique

Le Calandre club d'Armor,  
tél. 06.72.42.61.96. Site :  
www.ccamor.net



## Le Calandre Club d'Armor verse 500 € pour l'IRM

Publié le 16/12/2017 à 03:53



Lire le journal numérique

Judi, Louis Riou, président du Calandre Club d'Armor, association qui compte 110 membres passionnés de voitures anciennes, dont la doyenne est une Spyker de 1906, a rencontré à l'Apar'thé le Dr Yves Droumaguet, pour lui confier un chèque de 500 € pour l'IRM en cours d'installation à l'hôpital de Lannion.

« Grâce au succès de notre bourse d'échange, nos finances sont saines pour investir dans des actions de terrain », précise Louis Riou, ancien rochois dont les parents ont tenu le Café des Sports. « C'est fantastique de soutenir et de renforcer l'offre de soins dans le Trégor. Les travaux ont débuté pour accueillir des patients dès le 1<sup>er</sup> avril. Il manque encore 13 000 € pour terminer tous les réaménagements », indique le Dr.